

Kirche im hr

10.01.2023 um 18:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Steffen Jahn,

Katholischer Referent für Weltkirche, Bischöfliches Generalvikariat Fulda

Schnelle Hilfe von hr3

Moderator/in: Ihr startet mit mehr Leichtigkeit ins neue Jahr. Mit uns. Ihr bekommt 1.000 Euro für Euren Einkauf, jeden Morgen ZWEI-mal! Checkt ein auf hr3.de. Damit habt Ihr auch mehr über für Dinge, die Ihr Euch zwischendurch auch mal gönnt. Und Ihr nehmt einfach mal den Druck raus. Im Januar streckt Ihr Euch schon genug.

Die Katholische Kirche hat auch ein gutes Projekt ins Leben gerufen. Steffen Jahn in Fulda, wie unterstützt ihr genau?

Autor/in: Dabei geht es um die zusätzlichen Steuereinnahmen aus der Energiepreispauschale vom vergangenen Jahr. Die will das Bistum Fulda nicht behalten, sondern stellt das zusätzliche Geld für Menschen zur Verfügung, die sich in Notlagen befinden. Hilfe gibt es zum Beispiel, wenn unmittelbar Energiesperren oder Mietvertragskündigungen drohen. Es gibt auch manchmal finanzielle Hilfe, wenn Bedürftige dringend Lebensmittel benötigen oder kurzfristig andere Gebrauchsgüter anschaffen müssen.

Im Bistum Fulda können Betroffene die Anträge auf Hilfeleistungen in den Beratungsstellen der Caritas und des Sozialdienstes katholischer Frauen stellen. Die sorgen dann auch dafür, dass die Hilfen unbürokratisch ausgezahlt werden können. Am besten beim Beratungstermin gleich die Unterlagen mitbringen.

Die Adressen der Beratungsstellen der Caritas und des Sozialdienstes katholischer Frauen finden Sie unter www.caritas-fulda.de.